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Aos vinte e sete dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às nove horas, reuniu-se 1 

ordinariamente o Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Curso de Comércio Exterior (COMEX) 2 

através de encontro virtual na plataforma Mconf. PARTICIPANTES: Prof. Dr. Ricardo Saraiva Frio 3 

(ICEAC), presidente do NDE; Profª. Drª Lívia Madeira Triaca (ICEAC); Prof. Dr. Jorge Alberto Orellana 4 

Aragon (ICEAC); Prof. Dr. Rafael Mesquita Pereira (ICEAC) e Prof. Dr. Ricardo Aguirre Leal (ICEAC). 5 

Justificaram a ausência: Prof. Dr. Fernando Comiran (FaDir) e Prof. Dr. Pedro Henrique Soares Leivas 6 

(ICEAC).  PAUTA: 1) Envio de memorando para a PROGRAD para mudança de QSL; 2) Apresentação 7 

do plano de metas; 3) Semana de acolhida; 4) Assuntos gerais.  ASSUNTO 1: Envio de memorando 8 

para a PROGRAD para mudança de QSL. O prof. Ricardo Saraiva Frio informou que alguns alunos 9 

irão migrar para o novo QSL do curso, uma vez que não irão defender o TCC antes de finalizar a 10 

transição. O prof. Ricardo Saraiva Frio indicou, ainda, que essa mudança deverá ocorrer apenas para 11 

o ciclo letivo de 2022.1, conforme o plano de transição vigente. Por fim, o prof. Ricardo Saraiva Frio 12 

sugeriu avaliar o caso de cada aluno após o encerramento do semestre e solicitar a mudança já no 13 

ciclo de 2021.1, antes do período de matrícula. O prof. Ricardo Aguirre Leal sugeriu que essa 14 

iniciativa deve surgir do aluno, indicando que se envie um e-mail indicando que o acadêmico solicite 15 

a mudança. Se decidiu que será enviado um e-mail aos alunos que estão com disciplinas em atraso 16 

no QSL antigo. Será indicado que eles solicitem mudar o QSL, caso seja o interesse. ASSUNTO 2: 17 

Apresentação do plano de metas. O prof. Ricardo Saraiva Frio falou do plano de metas do curso e 18 

explicou que o plano foi elaborado em conjunto por todos os coordenadores de curso do ICEAC, 19 

havendo metas que deverão ser atingidas em conjunto. O prof. Ricardo Saraiva Frio mencionou, 20 

ainda, que enviará o documento final aos professores do curso. ASSUNTO 3: Semana de acolhida. 21 

O prof. Ricardo Saraiva Frio informou que as propostas para a acolhida cidadã de 2021 devem ser 22 

submetidas até o dia 31/03/2021. O prof. Ricardo Saraiva Frio pontuou, ainda, que no dia 23 

11/05/2021 encaminhou um e-mail ao centro acadêmico do curso, solicitando uma reunião, porém 24 

não houve nenhum retorno até o momento. Os profs. do NDE sugeriram a realização de duas 25 

palestras, na quinta-feira e na sexta-feira, com um profissional e um pesquisador do comércio 26 

exterior. Indicaram, ainda, que segunda-feira, terça-feira e quarta-feira seriam utilizadas para 27 

apresentação de professores, QSL e normativas do curso. O prof. Ricardo Saraiva Frio se 28 

comprometeu a submeter a proposta da semana de acolhida. ASSUNTO 4: Assuntos gerais. O prof. 29 

Ricardo Saraiva Frio informou que não haveria reunião do NDE em junho, em função do recesso 30 

acadêmico. O prof. Ricardo Saraiva Frio apresentou a grade de horários para o próximo ciclo letivo. 31 

Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às dez horas e quinze minutos.   32 
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